

〔ねらい〕坂月川は若松公民館に程近い多様な生物の宝庫である。20年にわたって川の美化活動や坂月川ビオトープの保全活動を行っている坂月川愛好会と連携を図り、親子で動植物と触れ合う機会を提供することで、自然のすばらしさや環境保護に対する知見を深め、地域への愛着を持たせたい。



千葉市 若松公民館

## 坂月川親子自然教室

### プログラム

7/18 オリエンテーション 8/1 生き物教室 8/9 水生生物調査  
8/12 親子自然観察会 8/15 トンボ調査 8/16 チョウ調査  
8/22 夏休み報告会 11/28 トンボ教室 12/13 冬の教室

参加家族 13組



▲トンボの調査結果を発表してくれたI君。豊富な知識と研究熱心な姿に愛好会のメンバーも深く感心していました。

坂月川の美化活動やビオトープの保全活動を行う坂月川愛好会を講師に迎えて開催した**坂月川親子自然教室**は、定員を上回る応募がありました。講師の話によると、自粛期間中にビオトープを散歩コースとして訪れる市民を多く見かけたとのこと。そのような中、環境教育に関心が高まったのかもしれませんが。7月18日の座学で坂月川やビオトープの生き物について学んだあと、テーマを設定し実施した現地観察会に参加し、8月22日に調査結果や感想を発表してもらいました。

【今後に向けて】坂月川愛好会の協力を得ながら、本講座を若松公民館の定番講座として継続、発展させ、参加者には展示や発表会等を通して、学習の成果を発表する場を提供していきたいと考えています。